Les OVNI sont de retour

AIX. - Plusieurs habitants de Meyrargues ont observé d'étranges phénomènes lumineux se déplacant dans le ciel. Ils sont allés ensuite faire part de leur découverte aux gendarmes de Peyrolles. Pendant cing bonnes minutes. deux OVNI ayant la forme de cylindres ont évolué dans les airs, au sud-est du village de Meyrargues. Ils ont, toujours selon les témoignages, marqué un temps d'arrêt avant de disparaître vers la Durance, entre le Puy-Sainte-Réparade et Pertuis. Longs de 3 à 4 mètres et se déplacant à une vitesse estimée entre 50 et 100 Km .- h., ils émettaient un bruit analogue à celui des réacteurs d'avion, ils seraient passés à moins de 200 mètres d'altitude d'un témoin.